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Anfrage 
 

von Herrn Jürgen Weißmann  

 

aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 

06.07.2020 
   
 
 

Herr Weißmann - Hotel Wagner 

 
Herr Weißmann sagt, dass im Raum stünde, dass es beim Hotel Wagner 

einen Eigentümerwechsel gegeben hat. 
 

Wurden, wenn dem so ist, dem neuen Eigentümer Auflagen erteilt, 
umgehend Maßnahmen 

zu ergreifen, dass der Fußweg vor dem Gebäude wieder frei gegeben 
werden kann? 

 
Wie geht es hier insgesamt weiter?  

 
Eine schriftliche Antwort wird zugesichert. 
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